



### ACTA N° 6

Reunidos en el Salón del Auditorio Municipal a los 12 días del mes de abril del año 2019 sesión ordinaria de CODECO que celebra la Honorable Corporación Municipal precedida por el Alcalde Municipal ing. Mo Pedro Antonio Menjivar Escobar con el objetivo de tratar puntos importantes en este día con una agenda de 6 puntos a desarrollarse

1. Actos Protocolarios
  - a. Comprobación del Quorum
  - b. apertura de la sesión
  - c. Lectura de la Agenda
2. información de la Corporación Municipal
3. informe de GLH.
4. Participación de CODECO
5. presentaciones
6. acuerdos
7. cierre de la sesión

Desarrollo de la Agenda. actos protocolarios se presentó el señor Alcalde Municipal dio la bienvenidas a los miembros de de Corporación Municipal, técnico de GIH, Técnico de Salud, miembros de CODECO y a la población en general se paso a la invocación a Dios dirigida por el señor a. comprobación de Quorum se comprobó el quórum con la presencia de la Vice Alcaldesa Profa. Denia Elizabeth Pinto, Regidora Segunda Esther Elizabeth Chicas, Regidor Tercero señor Leoncio Pineda Regidor Cuarto Señor Gilberto Reyes, se excusó al Regidor Primero por no estar presente en la sesión de hoy por motivo laboral b. Apertura de la sesión se presento el Señor Alcalde Municipal da por abierta la presente sesión a las 10.05 am de la mañana c. Lectura de la agenda Secretaria Municipal dio lectura a la agenda la cual fue aprobada por todas las personas presentes. 2 se presento el Señor Alcalde Municipal informo que el día martes 23 de abril se va celebrar cabildo abierto se desarrollaran dos temas uno en educación, dos en el tema desarrollo económico local. también el Señor Alcalde informo que el día miércoles 24 abril se hará entrega de la ropa que fue donada por la fundación árbol de misericordia la invitación es para todas las personas de las comunidades a que venga a traer ropa se les comunica para que informe en las comunidades. también el señor Alcalde solicita a todas las comunidades que salga hacer limpieza de cunetas ya que ha llovido y eso puede perjudicar la calle si no se limpia las cunetas. también el señor Alcalde Municipal informo que el día de ayer juntamente con 3 miembros de la CCT y Comisionado Municipal participaron en una reunión en la virtud por lo del pavimento donde se acordaron acuerdos por el proceso de la construcción del pavimentación 3.1 participación de GLH



se presento el Lic. Daniel Núñez se presento dio la bienvenidas a las personas presente donde informo que está encargado de trabajar en el tema de Educación el día 14 de febrero se sostuvo reunión con las redes educativas. también dio una reflexión sobre el tema de migración por los niños que están viajando a estado unidos. también dio a conocer la funcionabilidad de la red educativas y solicita que en cabildo abierto se tome el tema de educación ya que se tiene que ser dos cabildos abiertos en el año y como encargado de educación técnico de GLH me comprometo apoyar con 100 almuerzo para el cabildo abierto y a la vez solicita que le den un espacio al Comisionado Municipal para que presente el informe de los hallazgo y recomendaciones encontrado en la veeduría que realizaron en el cabildo abierto donde se dio la rendición de cuentas del año 2018 el señor Alcalde le informo que el día martes 23 de abril se desarrollara cabildo abierto en el tema desarrollo económico local y a la vez se desarrollara el tema de educación en el mismo cabildo abierto. **4. Participación de CODECO** **4.1** Se presento Rosa Flores CODECO de la comunidad de Chancoyote agradeció por la entrega del material de letrina que les dieron a vecinos de la comunidad **4.2** se presento Fermín Chicas en representación de la comunidad de Tierra Blanca solicitando un predio para la Junta de Agua. **4.3** se presento Juan Pineda agradeció por ver mandado la maquina hacer el plantel de la ermita de la comunidad Rodeo **4.4** se presentó Lázaro Rodríguez está solicitando una alcantaria que necesita para instalarla en la calle y si no puede con la alcantaria que nos consiga cemento para arreglar ese paso, también informo que se hizo operativo de limpieza. **4.5** se presento Isidro pineda de la comunidad de Los Reales informo que hicieron limpieza de cunetas y se salió hacer limpieza de alcantaria, también pregunto que si van a seguir con el valastreo de la Hacienda a la Majada el señor Alcalde le informo que se están pendiente de hacerlo **.4.6** se presentó Luis Beltrán de Chancoyote solicita alcantaria para instalarlo en la calle que va para la comunidad. **4.7** se presentó Ángel Navarrete de la comunidad de Dos Caminos solicita la alcantaria que necesita para instarla en la calle. **4.8** CODECO del Pito informo que le falta terminar la ermita nueva están construyendo. **4.9** se presentó Virgilio Siguiense de la comunidad de los Reales que con el pavimento que se está haciendo que si puede habilitar una vías para no cerrar el paso ya por la otra calle es muy peligrosa pasar hay que pasar por cordoncillo, astillero, Yupural para llegar a los Reales **.4.10** También el señor Alcalde Municipal dio a conocer un informe de las fechas de siembra de ciclo producción de primera 2019 de los municipio priorizados por afectación de la seguía de acuerdo al inicio temprano y prolongación de la canícula 2019 y requerimiento hídrico del maíz por etapa fenológica. **4.11.** Participación de Salud se presento La Doctora agradeció por la entrega de letrina que se entregaron a familias de



ciertas comunidades que no tenía ya que se estaba solicitando para apoyar a esa familia de escasos recursos económicos. también agradeció por la reparación de la calle que se ha hecho en las comunidades ya que eso favorece para llegar a las comunidades para atender a la población en las comunidades. **4.12** la Joven María Norberta Chávez Soriano encargada de administración tributaria dio a conocer las fechas en que se deben pagar los impuestos municipales a la vez invito a la población para que presenten a pagar sus impuestos correspondientes al año 2019. **5.** Acuerdos y Resoluciones **5.1 RESOLUCIONES** La Honorable Corporación Municipal de Valladolid Lempira, Por mayoría Aprobó celebrar cabildo abierto en dos temas el primero en el tema de Educación, y el segundo en el tema de Desarrollo Económico Local el día martes 23 de abril donde se invitarán todas las fuerzas vivas del Municipio y Redes Educativas. **5.2 CONSIDERANDO** que se presento la tesorera Municipal Reina Delmy Aleman donde dio a conocer el informe de ingresos egresos de los meses de enero, febrero y marzo la corporación acordó aprobar el informe presentado por la Tesorera Municipal. **5.3** La Honorable Corporación Municipal de Valladolid Lempira, por mayoría aprobó la rendición de cuentas G.L en sus catorce formas correspondiente al primer trimestre del año 2019 1 nota de débito de lps. 19,637.00 por orden de pago que no emitió por no haber fondo disponible en el porcentaje de funcionamiento la cantidad de lps. 19,637,00 más lps. 25.00 de una comisión de depósito transferencia que no se emitió la orden de pago por no haber traído el estado de cuentas a tiempo. (2) **Nota de Crédito lps. 801.66** por intereses bancarios que no se registró en SAMI de los meses enero, febrero, y marzo en Banco de Occidente y de febrero y marzo de la Cooperativa COMLESUL. (3) **Nota de Crédito** por 4 centavos por aumento de la transferencia en el mes de diciembre y no se registró en los ingresos en SAMI.

<b>Con un Saldo al inicio del periodo</b>	<b>Lps. 2 052,646.81</b>
<b>Entrada durante el periodo</b>	<b>Lps. 3,111 557.53</b>
<b>Disponible total</b>	<b>Lps. 5,164, 204.34</b>
<b>Egresos durante el periodo</b>	<b>Lps.3,348,960.31</b>
<b>Saldo al final del periodo</b>	<b>Lps. 1,815,244.03</b>

5.2 La Honorable Corporación Municipal de Valladolid Lempira, Por mayoría Aprobó el informe de avance físico y financiero de ejecución de proyectos y del gasto ejecutado correspondiente al primer trimestre del año 2019 Con ingresos propios lps 185,827.00 y con transferencias lps 3,163,133.31 haciendo un total de lps 3,348,960.31. **6.** Cierre de la sesión no habiendo más que tratar el señor Alcalde da por cerrada la presente sesión firmando para constancia Vice Alcaldesa, Señores Regidores Secretaria Municipal.



Municipalidad de Valladolid Lempira, Honduras C.A  
[munivalladolid@yahoo.com](mailto:munivalladolid@yahoo.com) Cel. 9750-0609



que labora en la municipalidad de Valladolid Lempira que corresponde al año 2019 también se aprobó el informe trimestral del primer trimestre del año 2019 que presento cada empleado de las actividades que ha realizado en enero- febrero y marzo. 6 Cierre de la sesión no habiendo más que tratar el señor Alcalde da por cerrada la presente sesión firmando para constancia Alcalde Municipal, Señores Regidores y Secretaria Municipal.

  
  
Maifa Gloria Dubon Ramirez  
Secretaria Municipal